

# BERITA TERBARU

## Rapat Jelang HUT RI 78 Dan HUT Kab. Klaten Ke 219, Bati Tuud Koramil Wonosari Sampaikan Ini?

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 23, 2023 - 14:55



*Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili Danramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten menghadiri Pembentukan Panitia dalam Rangka HUT Kabupaten Klaten Ke 219 dan HUT kemerdekaan RI Ke 78 Th 2023 di Gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten*

KLATEN - Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) menghadiri Pembentukan Panitia dalam Rangka HUT Kabupaten Klaten Ke 219 dan HUT kemerdekaan RI Ke 78 Th 2023 di Gedung

PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (23/6/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Plt Camat Sri Wahyunisih S.Psi, Pelda Agus Subagyo mewakili Danramil 22 Wonosari, Wakapolsek Wonosari Iptu Suprato S.H, dr. Magdalena Ka Puskesmas Wonosari 1, drg. Banu Ka Puskesmas Wonosari 2, Kades Se Kecamatan Wonosari, Ka KUA Farkhan Qoiri S.Ag, Anggota PKH.

Plt Camat Wonosari, Sri Wahyunisih S.Psi mengungkapkan bahwa rapat koordinasi dalam rangka mempersiapkan menyambut HUT Kabupaten Klaten ke 219 dan HUT Kemerdekaan RI ke 78 dan juga membahas tentang rencana persiapan pelaksanaan upacara serta lomba - lomba yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat di Kecamatan Wonosari.

“Dalam Rangka HUT Kabupaten Klaten Ke 219 dan HUT kemerdekaan RI Ke 78 harus disiapkan lebih dini, pada waktu yang sudah ditentukan nanti semua instansi pemerintah, perkantoran dan lingkungan perumahan diwilayah Kecamatan Wonosari diwajibkan memasang bendera dan umbul umbul agar peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 tahun 2023 ini lebih semarak dan meriah,” ungkap Plt Camat Wonosari.

Saat ditemui, Pelda Agus Subagyo selaku Mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa diselenggarakannya rapat ini agar kegiatan peringatan HUT Kabupaten Klaten Ke 219 dan Kemerdekaan RI Ke 78 tahun 2023 dipersiapkan dengan sebaik baiknya.

“Perencanaan dan persiapan dalam suatu kegiatan sangat diperlukan. Oleh karena itu peran serta seluruh elemen masyarakat yang ada diwilayah Kecamatan Wonosari akan menentukan kesuksesan kegiatan ini, dan Koramil 22 Wonosari akan mendukung kegiatan kegiatan yang sudah direncanakan,” ucap Pelda Agus Subagyo

“Untuk masing masing kelompok yang sudah diberi tanggung jawab agar mengecek kembali apa saja yang perlu disiapkan sesuai tugasnya masing-masing,” ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bati tuud Wonosari mengajak kepada semua pihak untuk bekerja secara maksimal dan serius agar dalam puncak pelaksanaan kegiatan peringatan HUT Kabupaten Klaten Ke 219 dan HUT Kemerdekaan RI ke 78 tahun ini dapat berjalan dengan khidmat, tertib, lancar dan aman sesuai harapan. (Red)